

ラフウォータースイム・ジャパンシリーズ

ラフウォータースイム・イン・ヨロン開催

9月4日 ウドノス海岸にて



迫力ある選手たちの力強い泳ぎは圧巻！

台風の影響でウドノス海岸に会場を変え、距離も短縮しての開催となりました。島内外から120名を超える選手が出席し、白熱したレースを繰り広げました。

ラフウォータースイムは、13年前にこの与論島で第1回目を開催。発祥の地として毎年リピーターの方も多く参加されています。

高齢者元気づくり事業「いきいき教室」
自分の体だからこそ大切にしたい

9月7日 砂美地来館にて
△元気な人にはわけがある△



普段から、筋膜マッサージで健康に！

第1回目の今回の教室では、心と体のコーディネーター・ガレージI主宰の水科先生による、「肩が痛い」「腰がちょっと…」という時のための筋膜マッサージの実習が行われました。参加者は、楽しみながらマッサージに取り組み、効果を実感していました。

第28回 子ども会大会が開催されました。

9月12日、砂美地来館にて、第28回子ども会大会が開催されました。各地域の子ども会ごとに、歌や踊り、活動発表など、思考を凝らした舞台発表が行われました。



「マイドウヌサリ」
与論島の先人達から伝えられた、このことわざのように、この小さな与論島から世界に羽ばたくでつかい夢を語れる子どもたちを育てようと、毎年開催されているでつかい夢語り大会。

今年も、各小中学校から代表の子どもたちが集まり、大きな声で自分の夢を語りました。小学生の部の最優秀賞は、三味線を片手に

中学生の部の最優秀賞は、与論中学校3年生の山下福太郎さん。沢山勉強して、色々なことに興味を持つて、将来科学者になつて色々な発明をしたい、と語ってくれました。



山下福太郎さん（与論中3年）



山下歩夢さん（茶花小6年）

「マイドウヌサリ」う思い願うことがその人の運命となる
第6回でつかい夢語り大会inヨロン

9月12日 砂美地来館にて